

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Nama : JHONI  
Surel : 201900825443@guruku.id  
Satuan Pendidikan : SDN 2 BUMIDAYA  
Kelas / Semester : 5 / II (Genap)  
Tema : Benda-benda di sekitar kita  
Sub tema : Benda Dalam Kegiatan Ekonomi  
Pembelajaran ke : 3  
Alokasi Waktu : 120 menit

<i>Kompetensi Dasar</i>	<i>Materi</i>
<b>Agama</b> 3.1 Memahami makna QS. Al-Ma'un dengan baik dan tartil	Makna QS. Al Ma'un
<b>IPA</b> 3.7.Menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup 4.7.Membuat karya tentang skema siklus air berdasarkan informasi dari berbagai sumber	Siklus Air

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Peserta didik mampu melafalkan QS. Al-Ma'un dengan benar, mengamalkan shalat shubuh, dan memahami Makna serta dapat menjelaskan siklus air dengan teliti dan percaya diri.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

#### Kegiatan 1

Anak-anak apa kabar hari ini? Mudah-mudahan semuanya sehat, agar apa yang kita kerjakan bernilai ibadah dan mendapatkan pahala, jangan lupa mengawalinya dengan ucapan Bismillaahirrahmaanirrahiim. Anak-anak sebelum memulai kegiatan kita baca do'a. Untuk anak-anak yang non muslim berdoalah seperti doa yang biasa anak-anak lakukan ya. Jangan lupa ucapkan tolong bila minta bantuan, ucapkan maaf apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan terima kasih setelah mendapatkan bantuan!

Anak-anak sudah shalat subuh tadi? Jam berapa kalian melaksanakan shalat subuh? Alhamdulillah kalian sudah melaksanakannya tepat waktu.

Nah lebih bagus lagi jika kalian melaksanakan shalat sunah dhuha. Karena shalat dhuha memiliki keutamaan yang luar biasa yaitu pembuka pintu rezeki dan berkah.

Sekarang kita tadarus yuk melafalkan QS. Al-Ma'un. Anak-anak bisa tadarus bareng video berikut!

<https://youtu.be/qa9i6Hte J8>

Alhamdulillah bacaan anak-anak sudah bagus, terus diulang ya Nak, biar hafal.

Kalau sudah selesai kirim ya ke WA group kelas dalam bentuk pesan suara (*voice note*).

(untuk ananda yang non muslim ada hafalan jugakan? Coba minta ayah bunda untuk mengajari ya)

Selamat mengerjakan tugas berikut :

1. Tuliskan hikmah mempelajari Q.S. Al-Ma'un kebuku tulismu?
2. Diskusikanlah bersama orang tuamu terkait hikmah mempelajari Q.S. Al-Ma'un?

Jika sudah selesai kirim ya hasilnya dalam bentuk foto ke WA group kelas.

## Kegiatan2

Anak-anak hebat tetap bersemangat belajarnya walaupun dalam keadaan sedang berpuasa. Pada bulan suci Ramadhan ini perbanyak amal ibadah dan kebajikan. Salah satu alat bersuci untuk melaksanakan ibadah adalah air. Air adalah benda cair yang ada disekitar kita yang banyak manfaatnya. Dalam hal beribadah air dimanfaatkan untuk berwudhu, mandi dan lain-lain.

Mengapa air tak kunjung habis walau terus-menerus digunakan? Air yang ada di permukaan bumi selalu tetap karena mengalami siklus air. Siklus air adalah proses perputaran air yang terjadi secara terus-menerus dari permukaan bumi ke atmosfer dan Kembali lagi kepermukaan bumi.

Selanjutnya simak video pada tautan link berikut untuk lebih memahami tentang siklus air!

<https://youtu.be/SOJMcWD8GE>

Tugas Ananda adalah :

1. Jelaskan tahapan-tahapan siklus air!

Perhatikangambarberikut!



- a. Apa nama X dalam siklus air?
- b. Perubahan wujud apa yang terjadi pada tahap tersebut?

Kirim hasil tugas Ananda dalam bentuk foto ke WA group kelas!

Belajar hari ini sudah selesai. Yuk baca doa setelah belajar!

Jangan lupa ucapkan terima kasih kepada ayah/bunda yang telah mendampingi Ananda belajar di rumah hari ini! Ingat untuk selalu bersyukur ya Nak! Jangan lupa melaksanakan shalat tarawih nanti malam ya!

*Bagi yang beragama non muslim, lakukan kegiatan dengan menyebutkan ketentuan-ketentuan dalam berdoa sesuai dengan ajaran*

**Bahan / Materi**  
Gambar, Foto, Video Youtube

## C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Keaktifan partisipasi,
2. Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh,
3. Pesan suara (Voice note), dan foto

- Bagi siswa yang tidak menggunakan smartphone simpan dulu tugasnya, nanti tunjukkan ke Bapak / Ibu guru kalau sudah masuk sekolah.